



Pièces	3 Pièces
Superficie	86 m²
Référence	W2834
Prix	612 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Votre agence vous propose à la vente ce bien d'exception situé au deuxième étage d'une résidence de grand standing, offrant une magnifique vue mer. De type 3 pièces, il est traversant et a une superficie de 86,91 m² loi Carrez, il est composé comme suit : hall d'entrée avec placard, séjour, une cuisine indépendante, deux chambres confortables avec placards, une salle de bains avec WC, une salle de douche, un WC indépendant, dégagements avec nombreux placards et rangements. L'appartement est globalement à remettre au goût du jour. Une belle terrasse de 12 m² orientée Sud avec vue mer sur la ...

Your agency offers you this exceptional property for sale, located on the second floor of a luxury residence with a magnificent sea view. This 3-room apartment, with a surface area of 86.91 m² loi Carrez, is composed as follows: entrance hall with cupboard, living room, independent kitchen, two comfortable bedrooms with cupboards, bathroom with WC, shower room, independent WC, hallways with numerous cupboards and storage space. The whole apartment needs to be brought up to date. A beautiful 12 m² south-facing terrace with sea views over Garavan Bay, ideal for enjoying the outdoors. A ...

IDM PROPERTIES

13/15 porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

